

"Girl in Process" se estrena el 11 de mayo en EE.UU.



Raini Rodríguez, Eva Mendes y Eugenio Derbez en "Girl in Progress".

"Girl In Progress", Mendes junto con Eu-Ramirez, Raini Rodrí guez con una participación especial de Espinocineasta mexicana Patricia Riggen (La Misma Luna), se estrenará en Estados Unidos el próximo 11 de mayo.

Grace (Eva Mendes) es una madre soltera,

demasiado preocupada protagonizada por Eva con "pagar las cuentas" y consigo misma, como genio Derbez, Cierra para darse cuenta de que su hija, Ansiedad (Cierra Ramirez) necesita desesperadamente za Paz y dirigida por la su atención. Cuando la maestra de inglés de Ansiedad, la Sra. Armstrong (Patricia Arquette), le presenta a sus estudiantes historias clásicas sobre el despertar sexual, Ansiedad se

RESTAURANT • CATERING

siente inspirada como para saltear la adolescencia y todo el dolor que eso acarrea para hacer un salto a la "adultez" y mas importante que eso, a una vida sin su madre. A medida que su erroneo plan se desarrolla, en una serie de divertidos pero a la vez conmovedores eventos, Ansiedad y Grace aprenderán que a veces crecer requiere

Con mucho sabor... ¡y Azuquita!

El próximo domingo, 22 de abril, de 2 a 5 de la tarde, el Centro Cultural Cubano de Nueva York presentará en los salones del célebre restaurant Havana Central (Broadway entre las Calles 113 y 114, NYC) a una artista de asombroso talento, cuya admiración por Celia Cruz la ha inspirado a encarnar el estilo, voz,

de comportarse de acuerdo a la edad que uno tiene.

La película recibió la 'Aprobación Familiar' (Edades 12+) de la prestigiosa Fundación Internacional DOVE y la cinta, ha atraído la atención y apoyo de Organizaciones e Instituciones Religiosas incluyendo Life Teen y La Conferencia Nacional de Lideres Hispanos Cristianos (NHCLC). Es clasificada PG13

"El mensaje esta destinado a impactar miles de vidas y transformar hogares de familias Hispanas alrededor de la nación" comenta NHCLC.



María Rivas, Azuquita.

gracia y ritmo de la legendaria guarachera de Cuba.

Para disfrutar como es debido del espectáculo de María Rivas, conocida por su fanaticada como Azuquita, le ofreceremos a los asistentes un suculento y auténtico buffet cubano de pollo asado, ropa vieja, pernil en salsa de mango, arroz blanco, arroz amarillo, frijoles negros o colorados, ensalada, maduros, flan, refresco, café o té, más su elección del clásico mojito o

Tendrán, además, varias oportunidades de ganarse dos boletos para el estelar ballet que presentaremos en mayo en el Engelman Recital Hall de Manhattan, coauspiciado nada menos que por Ballet Hispanico. ¡Y qué hablar del deleite de bailar a su gusto al compás de los éxitos más memorables de Celia!

Todo esto táculo, buffet, baile y rifas-por el precio increíble de \$60, pero para ustedes, nuestros socios. la entrada a descuento es sólo \$50.

El tiempo apremia, el espacio es limitado... se anticipa una sala repleta. De modo que para que no se pierda esta oportunidad única por falta de acceso al Înternet, aquí les damos dos teléfonos para que puedan asegurar su reservación y confirmen el envío de su cheque a nuestro buzón. Sus boletos estarán en taquilla la tarde de la función.

Para reservar, llame ahora mismo a Raquel (212) 877-8914 o a Pilar (718) 426-8503

El cheque debe enviarse a nuestro nombre a: Centro Cultural Cubano de Nueva York, P.O. Box 2608, Times Square Station, New York, NY 10036

¡Nos vemos!

Vme estrena la nueva serie dramática Piratas



El elenco de Piratas.

NUEVA YORK, 4 de abril del 2012 – Vme se complace en presentar el estreno de Piratas, la serie dramática más nueva para el horario de mayor audiencia de Vme, repleta de amor, risas y motines, hoy jueves 19 de abril, a las 10 p. m. (hora del Este y del Pacífico).

Ambientada en el siglo XVIII y filmada en las costas de España, Piratas marca el curso de la aventura y la desventura, cuando un noble descarado y mujeriego se alista a la fuerza en una misión para infiltrarse entre la tripulación pirata del legendario Capitán Boca-

La caza de riquezas invaluables reúne a un grupo heterogéneo de personajes salvajes, hé roes y villanos. Esta divertida serie sigue las aventuras y hazañas delirantes de Álvaro Mondego, un noble privilegiado que es capturado por los piratas del Capitán Bocanegra, su

hermosa hija Carmen y su tripulación.

En un contexto de espectaculares altercados en altamar, duelos mortales con espadas y un poco de humor, estos personajes nos remontan a los días gloriosos de los mares infestados de piratas. Repleta de hermosas embarcaciones, mazmorras, rescates valerosos, batallas temibles y la temeraria carrera por los tesoros, Piratas cuenta con todos los ingredientes de un drama de corsarios inolvidable.

Ambientada en el siglo XVIII, Piratas narra las aventuras y desventuras de Álvaro Mondego, un embaucador miembro de la nobleza con deudas de dinero y de honor, con una pasión desmedida por las mujeres y quien es enrolado a la fuerza en una misión para la Corona. Mondego es capturado por un malvado y cruel grupo de piratas comandados por el capitán Bocanegra y su hija Carmen, con los que inicia una pugna por encontrar un legendario tesoro.

Desde entonces, Mon dego, acompañado de Puñales miembro de la tripulación, Esteban Yáñez, el sastre, y Antón Velasco, un niño cuya especial capacidad para aprender siempre es aplicada a sus travesuras, entran en una lucha por conseguir la pugna de un botín. La tripulación será combatida por el destacamento militar ubicado en la Fortaleza, lugar de residencia de Blanca, esposa del intendente de Madrid. Producida por Telecinco con un presupuesto que supera el millón de dólares por capítulo, Piratas ofrece las excelentes actuaciones de estrellas como Oscar Jaenada, Pilar Rubio, Silvia Abascal y Aitor Mazo.

Vme está disponible de manera gratuita por aire y por cable básico en más de 40 mercados. Vme se transmite a todo el país vía satélite en los paquetes básicos donde se encuentren disponibles. Para obtener información sobre la programación local del canal, vmetv.com/estaciones.



